
本日のお客様 

交野女学院  

院 長  谷口隆志 様 

 

もんぺ座   

座 長  犬伏和江様 

      田村都志様 

   「それでこそロータリー」 
 

どこで会っても  

やあと言おうよ 

 見つけた時にゃ  

おいと呼ぼうよ 

遠い時には  

手を振り合おうよ 

 それでこそ  

 ローローロータリー 

2018年4月25日 第2087例会 

12:30 開会点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「それでこそロータリー」 

・お客様紹介 

・会長の時間 

・幹事報告 

・委員会報告 出席状況報告ほか 

・他己紹介 森岡順一会員 

 

・もんぺ座支援金贈呈 

・講話 

  交野女学院 院長 谷口隆志 様 

・謝辞        國田欣吾 副会長 

・その他  ニコニコＢＯＸ報告 

13：30 閉会の点鐘 

本日の配布物 

・４月25日週報 

本日の回覧物 

①大東ＲＣ50周年記念誌 

②5月例会出欠確認表 

③18-19年度第39回大輪ゴルフ会事前案内 

地区行事等出席報告(敬称略) 

4/14 IM4組RD・FR研修交流会       宮田 

地区行事等出席予定(敬称略)  

5/12 職業奉仕新旧委員長会議        林 

5/12 ﾌﾚｯｼｭﾛー ﾀﾘｱﾝ研修交流会 

5/22 ３組新旧会長幹事会 

6/2 増強セミナー           岡山、柿丸 

 

＊誕生日ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ頂きありがとうございました 

                       原田武夫 

＊入会記念日祝ありがとうございます 

                     松吉冨美彦 

＊誕生日お祝を頂きありがとうございました 

                     田代ミチル 

＊今中名誉会員ご挨拶ありがとうございました 

  私も今中会員を目標として頑張ります 

                       源本将人 

＊野球大会MVPに選んで頂き大変恐縮です 

 ありがとうございました         森岡順一 

＊小さなお子様が病気の苦しみから解き 

 放たれることを願います       高橋克文 

＊他己紹介のスピーチが終わった喜びに 

                       髙島叔孝 

＊地区協議会出席報告させて頂いて 

                       粟津直晶 

＊部門別協議会報告ご清聴ありがとうございます 

                       瀬川裕一 

＊次年度職業奉仕委員長として発表させて 

 頂いたお礼に            長友克由 

＊岡山会長ｴﾚｸﾄ・役員・委員長  

 次年度宜しくお願いします      北川順清 

＊新役員の皆様、次年度もよろしく 藤原和彦 

＊準優勝を頂いた喜びに       岡山量正 

＊くずはRCゴルフ同好会、先日の枚方RCとの 

 親睦ｺﾞﾙﾌ 大勝利おめでとうございます 

                      田中商人 

＊二ヵ月ためていました山口会長すみません 

                      山本一郎 

  ￥70,000-  

  ￥1,511,800-  

  

２０８６ 

 ４   １８ 

   74名 

   38名 

 55.88%    

出席免除 

  72.06%  

    19名 

   8名 

   7名 

2083 

 

5月23日(水) 

くずはゴルフ場

12:40～13:30 

■ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ研修会 

■他己紹介 山中会員 

■増強･分類･選考委員会 

■新旧合同委員会 

 （委員会引継） 

■他己紹介 田代会員 

■被選理事会  

5月16日(水) 

くずはゴルフ場 

12:40～13:30 

■卓話  山本一郎委員長 

■他己紹介 木﨑会員 

■定例理事会 

5月9日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

5月2日(水)定款により休会 



地区協議会報告 

会長の時間 

 山口尚志会長 

 ４月最後の例会となりました。世間でいう

「新年度」を迎え、最初の月が終わろうとして

います。会員の皆様の事業所におかれては

何かと慌ただしくされているのではないで

しょうか。そして、来週からは「連休」を迎え

ます。ロータリークラブはご承知の通り、６月

年度末、７月年度初めとなります。私の任期

もあと二か月余りとなりました。本来は、少し

余裕をもって次年度に事業の詳細にわたり

引継を行う時期でありますが、まだまだ事業

が残されています。一つは、５月の「３組・フ

レッシュロータリアン研修・交流会」引き続

き、事業ではありませんが、クラブにとっては

大切なこと、そう５月１８日には、「わがクラブ

事務局の引っ越し」。そして、５月２２日には

「３組の会長・幹事会」５月末には少々落ち着

きが見えてくるのでは、と思っています。この

たくさんの事業について５月のみならず、昨

年７月、いや被選理事会の時からながきにわ

たり私とクラブを支えてくれた源本幹事に感

謝の念を重ねる時期でもあります。それは、

もうすぐgoalがみえてきたから・・・。 

 本日は、交野女子学院・谷口隆志様より貴

重な講話をいただく運びとなりました。よろし

くお願いいたします。 

【会長･幹事部門】 川島吉博幹事  

18ｰ19のRIﾃｰﾏ「BE THE INSPIRATION」  

・戦略的目標 

①クラブサポートの強化、②人道的奉仕の

重点化と増加、③公共イメージと認知度の

向上他 マイロータリーの奨励、ポリオ撲滅

について、危機管理 

 

【財団部門】 田代ミチル財団委員長 

財団プログラム、ポリオ撲滅活動 

・年次基金寄付150ドル、ポリオ寄付50ドル 

・ロータリー平和センター 

・平和活動に貢献する人材に奨学金を提 

 供、修士課程プログラム・専門修了証プロ 

 グラム 

・ロータリーの補助金 

 地区補助金、ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金の違い 

・年次基金の流れ(シェア・システム) 

・ロータリークレジットカードの紹介 

 ロータリー財団の奨学金について 

・ロータリー財団委員長として、さらに理解 

 を深め、会員に財団についての理解が 

 一層深まるように、推進するよう努力した 

 します。 財団寄付目標額を達成し、奉仕 

 活動のために財団補助金の活用を推奨 

 したいと思います。 

 

【国際奉仕部門】 瀬川裕一国際奉仕委員長 

国際奉仕とは…人道的国際奉仕（旧世界

社会奉仕）、国際レベルの教育・文化活動 

特別月間と催し、国際的会合 

持続可能性（補助金プロジェクトの終了後に

も、現地の人々が自力でニーズに取組めるよ

う支援し、長期的な解決策をもたらすことを意

味する）事例発表 2クラブ 

持続可能ということを強調されていました。事

例発表の中で真の支援は「魚を与える」ことで

はなく「魚の取り方を教える」ことであると。戦

争や貧困による餓死から抜け出すには、教育

の充実が有効なのではないかと感じました。

そこで、くずはＲＣの先輩方が行われてきたア

カ族への文具支援は有意義な支援だと改め

て感じました。 

 

【青少奉仕部門】 養老孝雄青少年奉仕委員長 

・RYLA委員会 セミナーの実績と報告 

・ローターアクト委員会 意義と活動内容 

・インターアクト委員会 実績と報告 

・青少年交換委員会 青少年交換プログラム 

 ～その素晴らしさと負担や準備～ 

 学友委員会 地区学友会の紹介 

・危機管理委員会 青少年保護とセクハラ 

研修で青少年奉仕について理解が深まりまし

た。各委員会報告を受け「減少し続ける受講

生・会員」があげられました。委員長としてくず

はRC会員へ青少年奉仕の理解を深め、一人

でも多くの方に協力と参加していただける様

に努力したいと思います。  

岡山会長ｴﾚｸﾄ   川島(次)幹事 

  林(次)SAA     粟津(次)委員長 

  森岡(次)委員長   田代(次)委員長 

  長友(次)委員長  今平(次)委員長 

  瀬川(次)委員長  養老(次)委員長 


